



Une histoire à propos de Baba Muktananda en l'honneur de son anniversaire 2020

Un seul est suffisant : chérir la parole du Guru

Lors de la deuxième tournée mondiale de Baba, nous nous réunissions tous les soirs pour des *satsangs* avec Baba – on chantait, on méditait et on écoutait Baba faire un exposé ou répondre à des questions. Chaque *satsang* commençait par le témoignage d'une personne qui racontait une expérience vécue avec Baba. Quand ce fut mon tour de partager, j'ai dit : « Au cours des huit mois que j'ai passés avec lui, Baba ne m'a dit que huit mots. »

À la fin de mon témoignage, Baba a rapproché son micro et a dit : « L'orateur de ce soir a dit qu'en huit mois, Baba ne lui avait adressé que huit mots. Un véritable disciple n'a besoin d'entendre qu'un seul mot de son Guru. L'orateur de ce soir a reçu huit mots de son Guru. Il devrait considérer les sept autres mots comme du *prasad*. »

Le lendemain matin, après la récitation de *Shri Guru Gita*, Baba s'est arrêté devant moi et m'a dit :

« Comment vas-tu aujourd'hui ?

– Je vais bien, Baba, ai-je répondu.

– Maintenant, cela fait seize ! » a poursuivi Baba.

J'étais stupéfait. Baba m'avait parlé en hindi mais la traduction en anglais comptait exactement huit mots. Comment avait-il fait ?

